

NORMALIDAD. Tripoli, El Líbano, enero 10 (AP). La vida gradualmente regresa a la normalidad en el barrio pobre de Tabbaneh, después que guerrilleros palestinos entraron a la ciudad para imponer una tregua entre milicias urbanas musulmanes rivales, que luchan por el control de la ciudad

### Calma en Trípoli tras sangrientos combates

Beirut, enero 10 (UPI) (Por Julie Flint). La vida en la norteña ciudad de Tripoli —controlada por los sirios—, comenzó a vol-ver a la normalidad hoy dernióa de controlado de controlad después de nueve días de encuentros entre facciones pro y anti sirias, conflicto que dejó un saldo de 98

muertos.
Pero las esperanzas de una continua paz quedó a cargo de las fuerzas del gobierno, para mantener a las milicias rivales fuera de las calles.

La radio estatal Beirut señaló que una unidad mili-tar gubernamental entró hoy en el centro de Kub-beh, después de fracasar ayer en establecerse allí, debido a la continuada presencia de las facciones armadas.

Sin embargo, la radio in-dicó que varios luchadores continuaban en las calles y que las tropas de las fuer-zas de seguridad interna del Líbano no había logra-do fijar completamente sus

Los dirigentes políticos v milicianos sustuvieron intensos contactos para tra-tar de conseguir que los hombres armados rin-dieran sus armas.

Llega la calma

Fuerzas de seguridad di-jeron que Trípoli, la segun-\_\_\_Pasa a la página 11 \_\_\_

# Rusia envió a Cuba 140 cohetes de tierra-aire

Washington, enero 10 (AP). La Unión Soviética envió recientemente alrededor de 140 cohetes tierra-aire SAM-3 a Cuba, al parecer para fortalecer las defensas antiaére-as alrededor de La Habana, dijeron hoy fuentes de norteamericanas de inteligencia.

Los SAM-3 llegaron en diciembre pasado, según las

El año pasado, según los informantes, los soviéticos en-viaron otros cargamentos de armas y equipos militares a Cuba, entre ellos dos o tres aviones Míg-21. La Fuerza Aérea cubana tiene ahora más de 200 aviones Míg.

Funcionarios del Departamento de Defensa calcularon hace un mes que los envíos de armas soviéticas a Cuba en

1982 superaron los 1.000 millones de dólares, y quizás al-canzaron un volumen superior a las 66.000 toneladas en-viadas el año anterior.

Fuentes de inteligencia de Estados Unidos dicen que los SAM-3, que fueron llevados por buque, posiblemente sean emplazados en 11 centros de defensa antiaérea alrededor de La Habana.

El SAM-3, cuyo nombre código en Occidente es GOA, tiene un alcance máximo de unos 40 kilómetros y puede ser disparado a más de 3.200 kilómetros por hora contra objetivos en vuelo a más de 15.000 metros de altura. Tiene



CON OFICIALES. Puerto Stanley, Islas Malvinas, enero 10 (AP). La primera ministra británica Margaret Thatcher, po-sa con oficiales de las fuerzas inglesas destacadas en el Archipiélago del Atlántico Sur (Islas Malvinas). La visita de la Thatcher ha desatado el repudio del pueblo argentino, que califica su presencia como una provocación.

### Flexible Líbano a las nuevas propuestas EU

Beirut, enero 10 (Latin-Reuter). Líbano acogió con flexibilidad nuevas propuestas estadounidenses dirigidas a superar un estancamiento sobre la agenda para las conversaciones tre Israel y Libano, dijo la Radio Beirut del Estado.

La emisora no dio detalles de las propuestas en su información, transmiti-da horas antes del comien-zo de la quinta ronda de negociaciones en el pueblo balneario libanés de Khalde y no se conoció la reac-ción israelí.

Las conversaciones sobre el retiro de las fuer-zas israelíes de Líbano se han empantanado ante la demanda israelí que incluyan también la normalización de relaciones entre los dos países. Libano lo ha rechazado.

El canciller libanés Elie Salem conferenció ayer

con Morris Drapper, jefe de la delegación estadounidense que también asiste a las conversaciones.

La radio estatal dijo posteriormente que los esta-dounidenses habían pre-sentado nuevas ideas, ante las cuales Libano mantenía una posición de flexi-

#### Presunción

Se presumía que las nuevas propuestas consis-tieran en una frase que reemplace la expresión "nor-malización". Según infor-mes radiales aquí, varias fórmulas han sdo estudiadas en anteriores se-siones de negociación, pero uno u otro lado las ha obje-

Entretanto, las fuerzas de seguridad interna liba-nesas, unidades policiales paramilitares, comenza-ron a tomar posiciones en Pasa a la página 11

## Hombre casado con 83 esposas "por dinero"

Phoenix, Estados Uni-dos, enero 10 (UPI) (Por Patricia Walsh). Giovanni Vigliotto ha sido acusado de casarse con 83 mujeres por diper no por amor por dinero, no por amor. Sin embargo, se aguarda que varias de sus esposas sean testigos de la defensa

en su juicio por poligamia.

La vista del juicio comienza hoy y el defensor
público Richard Steiner piensa presentar una lista potencial de más de 140 tes-

Los primeros 81 hombres en la lista de testigos son

mujeres. Steiner no dijo si entre las mujeres figuran las es-posas de Vigliotto. Pero una fuente confiable, luego de reconocer que 140 son muchos testigos, dijo: "No

olvidemos a sus muchas

esposas".

En exultante defensa, el abogado de Vigliotto dijo que el acusado "está enamorado de la vida, de las mujeres y del matrimonio. El creó una aureola de excitación que permitió a esas mujeres compartir su fantasia

#### Alega denuncia

Vigliotto, más modesto. atribuyó su poligamia a pa-sados ataques de demen-

cia.

El acusado, de 53 años, fue detenido el 28 de diciembre de 1981, en Panamá City, Florida, tras ser localizado por Susan Clark, quien dijo ser su esposa y piensa testificar en

Pasa a la página 54

## Habib es enviado al Medio Oriente

Washington, enero 10 (AP). El presidente Ronald Reagan despachó hoy al embajador Philip Habib al Medio Oriente para buscar una solución en las estanca-das negociaciones para el retiro de fuer-zas extranjeras de Libano.

Habib, que expresó su decepción sobre la falta de progreso en las negociaciones, dijo que partirá inmediatamente e iría primero a Israel. Dijo que también viajaria al Libano.

Las tres partes en las negociaciones — Estados Unidos, Israel y el Libano— no lograron un acuerdo hoy sobre la agenda

zas extranjeras de Líbano. Habib dijo que el estancamiento sobre

la agenda debe ser resuelto urgentemen-

la agenua deceste.

"Todos consideramos que es posible progresar más", dio Habib después de reunirse con Reagan, el vicepresidente George Bush, el Secretario de Estado George Shultz y el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

"Consideramos que se están demorando demasiado", agregó.

Pasa a la página 39



PROTECCION. Ayacucho, Perú, enero 10 (AP). Miembros de la Guardia Civil protegen con bolsas de tierra un local policial, en

comunidad andina, cerca de esta ciudad, en previsión de ataques guerrilleros del grupo terrorista "Sendero Luminoso".

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA NOVIA DE "PELE". Río de Janeiro, enero 10 (AP).
"XUXA", una modelo brasileña de 19 años que mantiene una relación románti-ca con el astro del fútbol, Pelé. Este dice que proyec-ta casarse, "aunque no por

#### Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, enero 10 (AP). Los precios de las acciones cerraron hoy con gran firmeza y se reanudó en el Mercado de Valores la tendencia alcista de principios de año tras una ola de ventas en la mañana.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales bajó inicialmente unos 5 puntos pero al cierre había

subido 16,8 a 1.092.35.
El volumen de acciones negociadas superó los 100
Pasa a la página 39

### Policía mata 6 presos amotinados en Brasil

Sao Paulo, enero 10 (UPI). La policía dispa-rando sus ametralladoras de mano, dominó un motín en un superpoblado asilo para criminales dementes, dando muerte a seis pre-sos, pero en el incidente también murió, uno de los rehenes en poder los amoti-

El otro rehén que tenían los presos ayer, salvó la vi-da en lo que la policía dijo fue un combate con criminales armados.

"Cuando empezaron a volar las balas, me tiré en el piso" dijo José Albino, el.

el piso" (1)o Jose Albino, el. rehén que se salvó.
La policía dijo que los 25 amotinados estaban armados con cuchillos y revólveres, aunque no explicó cómo pueden haber obteni-

do las armas.
El diario "Jornal D'Brasil", dijo que la policia cree que los presos podrían estar afectados por la marihuana, que es relativamente fácil de conseguir en las cárcales da Brasil

las cárceles del Brasil. No están claros los infor-No estan ciaros los infor-mes de si los amotinados trataban de escapar o simplemente protestaban por los abusos de los guar-dias y por la pobre calidad de la comida de la comida

Las autoridades dijeron Las autoridades dijeron-que el asilo, situado en Franco Da Rocha, a 32 kilómetros del centro de Sao Paulo, tiene capacidad para 250 penados, pero ahora aloja a 400 acusados o criminales convictos que los tribunales han declara-

Pasa a la página 39